

Forums pour l'entourage

Cannabis

Par Profil supprimé Posté le 08/11/2013 à 09h20

Mon fils agéee de 19 ans fume régulièrement du cannabis depuis 4 ans, il refuse d'en parler et d 'arrêter mais moi je voudrais comprendre pourquoi il fait ça....Je ne peut pas aborder le sujet avec lui..

2 réponses

Profil supprimé - 25/11/2013 à 18h27

Bonjour,

Si ça ne passe pas avec vous, pourquoi ne pas aller dans un centre spécialisé ?

Je crois bien qu'il y a des consultations gratuites dans tous les départements.

Vous trouverez un centre près de chez vous en le cherchant sur [cette page du site-> <http://www.drogues-info-service.fr/?-Adresses-utiles->].

Au moins, il parlera avec quelqu'un qui a l'habitude et qui connaît son affaire.

Proposez lui.

Bye

Profil supprimé - 03/12/2013 à 19h56

bonjour je comprends vos interrogations mais les jeunes commencent généralement à fumer vers 15 16 ans a l'age ou l'on est + ou- bien dans sa peau et s'il a des problèmes dans la famille ,divorce ,maladie ou autre problèmes familiaux il essaie de s'en sortir en essayant d'oublier et c'est la que s'installe le manque de dialogue .j'ai connu cela avec mon petit fils ;il faut garder courage ,se faire aider ,et tout essayer pour l'ammener à arrêter ses consommations ,car ça peut ammener à prendre des produit plus dangereux et la il est plus difficile de s'en sortir . j'espere que vous n'êtes pas seule pour l'aider car on est bien souvent désarmé par leur comportement amicalement amnedu52